



箭山

夢実現

自己の課題に向き合い
解決を目指し
行動できる生徒の育成

三光中通信

第15号

令和7年3月24日(月)
校長 今長 博文

「一年間の成長を確かめて、次のステップへ」

3月7日、三光中を牽引してくれた3年生が、この学び舎を巣立っていきました。1, 2年生の皆さんからの感謝の気持ちが「卒業生を送る会」や「卒業式」で、3年生にもしっかりと伝わったと思います。心のこもった取り組みをありがとうございました。

2024年度もあとわずかで終わりとなります。皆さんにとってどんな一年だったでしょうか？ 昨年の4月に学校目標の「夢実現」を皆さんに示しましたが、それぞれの「夢実現」に近づくことができたでしょうか？ 日々、小さなステップを進めながら、やってきたこの一年。順調には進まなかったこともあるでしょう。困難なことに出会うたびに、より良い方法を考え、前向きな努力をしてきたことと思います。自分の歩いてきた道を今一度振り返り、成長を実感しながら、次の学年でもさらに飛躍できることを願っています。



4月 欢迎遠足



5月 体育大会



6月 中津市総体



9月 生徒総会



11月 合唱大会



3月 卒業生を送る会

【保護者、地域の皆様、一年間のご支援、ありがとうございました。】

今年度、三光中学校は「夢実現～自己の課題に向き合い、解決を目指し、行動できる生徒の育成」を教育目標として、子どもたちの成長を願いながら、様々な教育活動に取り組んできました。

まだ十分な成果が出ているとは言えない部分もありますが、現状をしっかりと分析し、次年度も教職員一丸となって努力を続けていきたいと思います。

子どもたち一人ひとりも現在進行形であり、いろいろな壁にぶつかりながら、日々、頑張っていますので、地域、保護者の皆様方には、これまで同様に、温かなまなざしで、励ましの言葉をかけていただきますようお願い申し上げます。

一年間本当にありがとうございました。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

